



最優秀賞と優秀賞を受賞

花巻地区少年警察ボランティア協会が主催をし、万引き防止対策の一環として花巻管内高校生を対象に実施された「万引き防止缶バッヂコンクール」。

応募総数74点のなかから、芸術の時間に美術を選択している本校1年生2名の生徒が、最優秀賞と優秀賞に輝いた。

生徒たちは「地域に貢献する生徒・学校」を、多様な形で具現化している。



修学旅行で、初のサッカー親善試合

本校2年生による平成24年度修学旅行の韓国コースは、12月11日、以前から本校との交流が続いている韓国釜山情報観光高等学校と、サッカーの国際親善試合を行なった。

国境を越えてのスポーツ交流に、参加した生徒たちも企画した先生たちも、胸は感動でいっぱいだった。



決意を胸に センター試験出陣式

明けて1月10日、大学入試センター試験に向けての出陣式が挙行された。

受験生一人ひとりが、自らの決意を後輩たちに力強く表明した。

後輩からも激励の言葉や千羽鶴・寄せ書き等が贈られ、受験生たちは目標へ向けて全力を發揮しようと心を定めた様子だった。

受験生全員が自らの大輪の花を咲かせることを心から願う。